



Ça suffat comme ci ! *

Secouons leur les Puces !

Les écologistes défendent un projet pour le XXIème siècle : sortie du nucléaire, partage des richesses et du temps de travail, relocalisation de l'économie construisant une altermondialisation, agriculture paysanne, solidarité intergénérationnelle et avec les migrants,...

Les décisions du gouvernement et du parlement chaque jour nous éloignent un peu plus de notre projet.

La crise de régime est là ; les reculs du gouvernement se multiplient : TSCG, ANI, politique migratoire, politique agricole commune, retraites, budget, prolongation des centrales nucléaires, transition énergétique, et s'ajoutent à une crise sociale prolongée.

L'avenir d'EELV est en danger. La majorité du parti a affaibli notre parti : un tiers des adhérentEs sont partiEs, l'image d'EELV, hier très positive à l'extérieur est aujourd'hui nettement dégradée. Les adhérentEs n'ont plus de poids sur leurs parlementaires qui se sont autonomiséEs avec l'accord du BE. C'est pourquoi le Congrès de Caen doit être l'occasion de renouveler la direction et réaffirmer notre projet politique : radicaux, autonomes et responsables.

Pour La Motion Participative, cela commence par :

- le refus de voter un budget en contradiction avec notre projet. Nous interpellons donc dès aujourd'hui nos parlementaires pour qu'ils prennent position clairement sur ce vote.
- Le dialogue avec l'ensemble des forces politiques et associatives disponibles pour construire ensemble des projets alternatifs.

Nous n'accepterons aucun recul sur ces questions même si cela entraîne notre sortie du gouvernement !

*Motion votée à l'unanimité des signataires
de La Motion Participative réunis samedi 2 novembre*

* "ça suffat comme ci" est le slogan de la première initiative altermondialiste en France. Le 14 juillet 1989 à Paris pour fêter le bicentenaire de la Révolution française, François Mitterrand réunissait les 7 pays les plus riches de la planète. En réponse a eu lieu un "contre-sommet" avec un concert et une manifestation. Le contre sommet était intitulé "sommet des 7 pays les plus pauvres" et le concert où Renaud chantait "ça suffat comme ci"

<http://lmp-eelv.com/>